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キムタクがあの「宗谷」を救った？ 2011/10/28 06:55 

クリック２回のご支援を    
 別冊正論が特集「わが子に語りたい知られざる日本人の物語」 

  「元気がないのか？俺（宗谷）は 

  ここにいる。いつでも会いにおいで」 
  
 一週間ほど前に馴染みの書店に行ったら、ご覧のような表紙の別冊正論が置いてありました。「わが子に語りたい日本人の物

語」とあります。うん、楠木正成に西郷さん、乃木希典に…と、お馴染みが一杯だろうと思って目次ページをみたら、「し、知らない

人の名前がズラリ」で焦ってしまいました。で、タイトルをもう一度よくみたら「知られざる」が入っているのですね。 
  
 いや～勉強になります。これは私たち日本人を元気にしてくれる一冊ですね。この雑誌は皆さんに是非ともお勧めしたい、教科

書にも掲載すべき内容がぎっしり詰まった貴重な内容だと思います。このなかで、フジテレビ抗議デモの集合場所にも使われた

「船の科学館」に係留されていた「宗谷」の物語が登場します。 
  
 私の年代だと、「宗谷」と言えば、南極観測、南極と言えば「タローとジローが生きていた！」と日本中が湧いたのをハッキリと記

憶しています。その「宗谷」と、宗谷を建造した川南豊作氏の物語をジャーナリストの桜林美佐さんが九ページにわたって書いた

感動的な記事が収録されていますので、以下で最初と最後を抜粋してお届けします。 
  
 なんと、現在TBSで放送されている「南極大陸」が、解体寸前だった「宗谷」を再び生きながらえさせた、キムタクが「宗谷」を救

ったと言うのです。知らなかったですね。桜林美佐さんといえば、防衛産業や自衛隊関連の題材で、素晴らしい感動的な執筆をし

てくれている赤丸急上昇のジャーナリストですが、良い仕事をしてくれています。正直、「いいぞ～キムタク、キムテヒを吹っ飛ば

せ！」という気持ちもあるのですが。 
  

 
 別冊正論16号「わが子に語りたい知られざる日本 
人の物語」は税込み1000円で好評発売中です。 

  

昭和の御世を懸命に働き続けた「宗谷」 
  

ジャーナリスト・桜林美佐 
  
 海軍特務艦から輸送船、引き揚げ船、戦後復興を果たしての南極観測船…。「奇跡の船」の異名を持つ一隻の小さな船が、今

ふたたび日本人の失われた記憶を呼び起こしてくれる。 
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 「信じられないほどの強運です…」 
  
 九月最後の連休、東京・お台場の「船の科学館」には、大勢の家族連れなどが訪れていた。同館が九月いっぱいで休館となる

ということで、係留されている青函連絡船「羊蹄丸」や初代南極観測船「宗谷」の前で記念撮影をする人たち、また一人で来館し

てしみじみと見入っている中高年男性の姿も多く見られた。この二隻の船が、日本のお父さんたちに訴えるものの大きさがよく分

かる。 
  
 船の科学館の休館は、運営元である日本海事科学振興財団を支える競艇事業による収入が、東日本大震災などの影響もあり

激減していること、同館の老朽化など様々な要因が重なった。そして、このことは「羊蹄丸」と「宗谷」にとっても、その生涯を閉じ

ることを意味していた。 
  
 そもそも、これらの船のメンテナンスなどは、それぞれの関係者など有志の皆さんがボランティアで担っていたのだが、海上に

浮かんでいる状態で維持するためには、億単位の莫大な経費がかかり、これまで騙し騙し維持してきたのが現実だった。 
  
 「羊蹄丸」は休館とともに手放されることになり、引き取り先を募集。いくつかの応募があったというが、難しい船の維持管理を実

際にできる所は限られ、慎重に選考が進められている 
  

 
 別冊正論16号 目次ページスキャン画像（クリックでHP） 

  
 そうした中、よもや.スクラツプかと思われた「宗谷」に関しては、そのまま同じ場所で展示が続けられることになったのだ。本館

も「羊蹄丸」もクローズする中で、「宗谷」だけが…、確かに「すごい強運」とはこのことだ。 
  
 「あの『キムタク』のおかげだと言っていいでしよう…」 
  
 あまり知られていないが、「宗谷」は大日本帝国海軍所属の艦艇として今でも海に浮いている唯一の存在だ。ミッドウェー海戦、

魚雷の命中、トラック島の大空襲…と、数々の危機を潜り抜けてきた「宗谷」、その最大のピンチを救ったのが「キムタク」こと木村

拓哉とは？ 
  
 ともあれ、この船が現代の日本人を元気付ける存在であることは間違いない。「奇跡の船」という異名を持つ「宗谷」の数奇な運

命を辿ってみたい。 
  
 戦いの海で見せた奮闘と強運 
  
 昭和十一年三月、陸軍の青年将校たちが「昭和維新」を合言葉に決起した二・二六事件から一ヵ月後のことであった。当時三

十五歳だった川南豊作という一人の男が手漕ぎボートに乗り、長崎県の香焼島（こうやぎじま）に降り立った。若くして、すでにガ

ラス製造工場の経営者であった川南は、かつてこの場所にあり閉鎖されたまま放置されている造船工場を買い取り、自社製品

の船による輸送手段を自前で確保しようと考えていたのだ。 
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下記「南極大陸ナビ」の動画からキャプチャー 

  
 とはいえ、全くの造船の素人が、船を造るところから始めようという無謀な試みに、周囲の反応は冷ややかで、廃墟となった工

場跡に足を踏み入れた川南自身も、まだ決断しきれずにいた中での現地視察だった。 
  
 その時、「何をしているんだ！」 
彼らの前に立ちはだかったのは、ぼろぼろの服をまとった老人で、聞けばかつてこの工場で守衛長を務めていたのだという。工

場が閉鎖されて十年以上経っていたが、一日も欠かさず無償で警備を続けていたのだ。「お世話になった社長のため」と、毎朝、

定刻にやって来て警備を行い、夕方、終業の鐘を鳴らして帰宅する。 
  
 台風の日などは、夜中でも見回りに来る。収入がないためか、乞食同然の身なりであったが、その口ぶりには嬰鐸（かくしゃく）

たるものがあった。 
「ここを買おう、あの老守衛を顧問で迎えて、元社長にも来てもらおう」 
老守衛の忠義と、一人の男にそこまでさせる元社長の人柄を見込んで、川南は即座に決心してしまう。 
  
 かくして誕生した造船工場であったが、長崎と言えば、三菱重工長崎造船所のご当地であり、新参者の出る幕はない。信用も

なく、さしたる受注もないだろうと思われていたが、早速、意外な所からの発注があった。 
  
 ソビエト連邦である。この頃ソ連は、カムチャツカ半鳥沿岸で使用する音響側深儀を装備した耐氷型貨物船三隻をいちどきに建

造できる造船所を探しており、できたばかりの造船所にも白羽の矢が立ったのだ。またとないチャンス、なんとしてもこれを受注し

たい川南は格安で落札し、建造に漕ぎ付けることになった。 
  

 
10月3日 南極大陸ナビ 

  
 元造船工を呼び寄せてはいたものの、半分はガラスエ場にいた者で取り組んだ作業は困難を極めた。なんとか二隻を建造し、

昭和十三年、最後に出来上がった三隻目が「ボロチャエベツ」であった。しかし、その頃、日ソ間の情勢に暗雲が立ち込めてお

り、海軍佐世保鎮守府より「ソ連に渡してはならぬ」というお達しを受けることになる。海軍としても、対ソ戦を睨んだ船のニーズも

あり、「渡りに船」で、三隻のうち最後の一隻「ボロチャエベツ」を買い取ることになった。 
  
 ソ連との交渉が難航している間、この船は一時期「地領丸」として運航を始めていたが、昭和十四年には海軍籍となることが正

式に決まり、十ニセンチ単装高角砲二門と二十五ミリ連装機銃二基を装備。船名は「宗谷」と名付けられた。（中略） 
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 宗谷、生みの親の生涯 
  
 川南は昭和四十三年、六十六歳でその生涯を閉じた。明暗を分けた「宗谷」と川南、しかし、「宗谷」の歩んだ生涯は、川南の日

本に対する愚直なまでの思いと重なるように見えるのは私だけだろうか。 
  
 廃墟となった工場を守り続ける老守衛、その姿に「日本人はかくあるべし」と心打たれ、造船業に乗り出した川南、その存在が

あったからこその「宗谷」であり、その運命の延長線上にあの南極観測船としての功績もあるとは言えないだろうか。 
  

 
日本初の南極観測船 「宗谷」の７０歳（古希）を祝う  

（2008年2月のニュース映像です） 
  

 占領下で禁じられていた国旗掲揚が許され、日章旗を掲げた「宗谷」が出港することに歓喜した日本人が、今はその喜びも忘

れて、「国のため」という精神を葬り去ってしまったように見える。都市の再生・発展はその記憶を完全に埋没させるに足る目まぐ

るしさだった。経済成長という言葉のどこかに虚無感が残った。 
  
 そんな私たちの記憶を呼び覚ますように、十月から木村拓哉主演のドラマ「南極大陸」がTBS系で放映される。とりあえずでは

あるが「宗谷」は残されることになったのである。キムタクも「宗谷」のファンになった。「アイツってね、信じられない強運の持ち主

なんだよ。戦争にも出ているんですよ」雑誌のインタビューにこう答えている。 
  
 「戦後、何もなくなったところから、力を尽くして南極に行った人たちがいるという、過去の事実を新たに知るきっかけのようなも

のになってくれればいいなと…」 
川南豊作から木村拓哉まで、時代の寵児を虜にしながらここまで来た一隻の小さな船。「宗谷」は日本人の失われた記憶を呼び

起こしてくれる。 
  
 「元気がないのか？俺はここにいる。いつでも会いにおいで」 
お台場の波の上でそう語っているように見える。 

         （別冊正論第16号 P68-P70 P75-P76より抜粋）  
---------------------------------------------------- 

TPP：オバマはASEAN 

プラス日本が羨ましい！ 
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yohkanさんのエントリーもご覧ください。 

------------------------------------------------ 

11.4 ＴＰＰ絶対阻止！ 

国会大包囲！国民行動 

 
【頑張れ日本】     [桜H23/10/27]  

  

 *** フジテレビ関係のデモ ***  

・【大 阪】10月29日（土）14時 中之島公園 フジテレビデモ@大阪はHalloween 
・【東 京】11月  6日（日）14時 明治公園･四季の庭 フジテレビ抗議デモ 本スレ   

【フジテレビ】抗議デモまとめwiki 
  

***民主党政権に関するデモ*** 

・【岡 山】10月29日（土）13時30分   石山公園 主催：頑張れ日本！岡山 
・【東 京】10月29日（土）13時30分 水谷橋公園 主催：若者からの投票が日本を救う 
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・【東 京】10月30日（日）15時30分 水谷橋公園 主催：日本侵略を許さない国民の会 
・【東 京】11月  4日（金）13時 議員会館前 TPP阻止 頑張れ！日本全国行動委員会 
・【東 京】11月  6日（日）13時      日比谷公会堂  主催：けんむの会 拉致集会&デモ 
・【大 阪】11月  6日（日）15時30分 新町北公園 主催：現代撫子倶楽部  

詳細は【地域】のブルー文字をクリック 

-------------------------------------------------------- 

売国都教祖を許すな！ 

 
産経新聞10月28日1面（右）23面左）の記事部分スキャン画像（編集） 

（クリックで1面ネット記事） 
------------------------------------------------------ 

じじいのグチ～ 

よっぱらいボケ老人のたわごと 
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タグ： 別冊正論  わが子に語りたい知られざる日本人の物語  桜林美佐  宗谷  すごい強運  川南豊作  南極大陸  木村拓

哉  海軍特務艦  輸送船  引き揚げ船  南極観測船  奇跡の船   

  
保守活動の常連 動画初登場  その1   その2   その3 
ニコニコ動画版はこちらです  その1 その2   その3 

----------------------------------------------------------- 

   
人気ブログランキングに登録しました。クリック二回のご支援をお願いします。   

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   

   

  

 
       

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(48) 

コメント(48) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/10/28 06:57Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
「名無し」１０島に名称付与 ＥＥＺの外延の根拠 藤村官房長官答弁 

 
 藤村修官房長官は２７日の参院内閣委員会で、日本の排他的経済水域（ＥＥＺ）の外延

の根拠となりながら、これまで名称のなかった４９の島のうち、１０島について名称を決め

たことを明らかにした。自民党の山谷えり子氏への答弁。 
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 ＥＥＺの根拠となる離島は計９９島ある。１０島については、自治体や漁協などに地元で

の呼び方を確認したうえで、今年５月に名称を決定した。藤村氏は名称のない残りの３９

島についても「平成２３年度内に名称を決定することを目標に手続きを進めている」と述べ

た。 

 
 一方、領海の外延の根拠となる離島については、正確な数は把握できていない。藤村

氏は「その離島により確保される領海面積の大きさなど優先順位を考えながら、できるだ

け早く確定させたい」と述べ、作業を急ぐ考えを示した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111028/plc11102800000012-n1.
htm 
 
・これは山谷えり子議員、ＧＪ！  

2011/10/28 08:12

Commented by sakurara2 さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
本日分のPDFです♪ 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/hanausagi_111028.pdf 
花うさぎさんPDFコーナー 
http://blogchirasi2011.web.fc2.com/hanausagi.html 
 
ちなみに昨日yohkanさんPDFコーナーも出来ました！ 
http://blogchirasi2011.web.fc2.com/yohkan.html 
併せてよろしくお願い致しますm(_ _)m。 
 
TVがないのでドラマも見ていませんが、「キムテヒを吹っ飛ばせ！」は同感です（＾＾。 
もう勝負がついているみたいですが、最終的にどのぐらいになるか興味ありますね。あと

フジテレビの反応も見たいです（笑）。 

 

2011/10/28 09:46Commented by 花うさぎ さん 

To sakurara2さん おはようございます。 
 
>本日分のPDFです♪ 
 
さっそくありがとうございます。 

 
>ちなみに昨日yohkanさんPDFコーナーも出来ました！ 
 
おお～それは素晴らしい！ 

 
>TVがないのでドラマも見ていませんが、「キムテヒを吹っ飛ばせ！」は同感です（＾＾。 
 
はやく一桁の下の方に言って、キムタクは20％台を回復。日本人は韓流より日本のドラ

マを支持、を数字で示したいですよ。 

 

 

2011/10/28 09:55Commented by iza0032 さん 

お早うございます。花うさぎ様 

 
朝から涙が出そうな「宗谷」の話。 
tv見ております。この強運を日本にも戴きたいですね。 
 
ウルウルのお目目です。 

 

2011/10/28 10:27Commented by usaginomimi さん 

おはようございます、花うさぎさま。 

 
TPPが、最終決戦状態ですね。 
なんとか、阻止するべく、拡散しなければ、と思っています。 

 
最近、資料のための別ブログを立ち上げまして、まだ、作り途中なのですが、 
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そのなかの記事に、以前の文章を改変・追記したものを載せまして、 
花うさぎさまのサイトへの、リンクと引用をいただいています。 
サイトは、ここです。 

http://ameblo.jp/siryousitu/ 
このページのなかの、 

http://ameblo.jp/siryousitu/entry-11061239318.html 
↑ この記事、「WGIP」というタイトルの日記の中で、紹介させていただきました。 
日記の最後に、TPP問題へとつながるように書いてみました。 
事後ですみません。お許しいただけると助かります。 

 
また、本家の楽天ブログの日記の方は、おもに、 
人権侵害救済法案への注意喚起・周知をテーマに、 
お花畑層への拡散を目指しています。 
  ↓ 
http://plaza.rakuten.co.jp/shion9/ 
 
今後は、２つのブログを、かわるがわる、 
同時進行みたいに書いていくつもりです。 
新しいほうのブログは、目立つところにリンクを貼れるので、 
こちらさまへのリンクを貼らせて下さい。 
よろしくお願いします。  

2011/10/28 10:34Commented by iza0032 さん 

再び。 

 
おじぃ様と言っては失礼･･･お兄様とお呼びします。 
迫力ございますわね。当時を知る人の話はド迫力。一見は重い。 

 
我が家も先祖の遺伝子か・・・特に教育しなくても･･･日の丸日本が大好きな家系でござい

ます。幼い頃、明治天皇（？昭和天皇？）の白馬に乗られた御写真。 
昭和天皇と皇后さまのツーショットのお写真が床の間の横柱に飾られておりました。（父

の実家）次の代になるとなかったように思います。昔々のことなので･･･思い出しました。 
父や母の兄弟の仲では我が家が愛国家族でした。 
母の妹が晩年(教科書を黒く塗りつぶされた世代）は愛国思想になられておりました。(お
若い頃は進歩的であったが）このように何かに触れて遺伝子の愛国がムクムクと立ち上

ることがございます。 その縁に触れてもらえばいいだけです。後は自然にモリモリ。(中
には根性の腐ったのも要るでしょうが･･･それは除外） 大方はこう云う風に･･･と思いま

す。 

 
花うさぎ様のブログ読者も何かのきっかけで・・・愛国の情掻き立てられた方もいらっしゃ

ると思います。 

 
あのおジィ、いや！お兄様が１０年早くインターネットが・・・とおっしゃられておりました。全

く以てそう思いますが、今からでも遅くはない最後の踏ん張りどころです。 
お兄様にいいお話しをありがとうございました。感謝合掌 

 

2011/10/28 10:49Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
TPPもそうだが、年金問題も結論が先にありきの姿勢が目に付く。 
問題の存在が何処に有るのか、所管大臣も知らない様だ。 
それが第一の問題だが、支給開始年齢の引き上げは、相対的に 
支給期間の減少に結びつく。つまり、役立たずに感じる人数が 
可及的に増加する点にある。また、65歳への引き上げで焦点にな 
った労働問題、未支給期間の収入の問題など、未だ解決できない 
問題は、火に油を注ぐ結果となる。厚労省は何を考えているのだ。 
実は何も考えていないのが、最大の問題である事が所轄官庁に 
理解されていないのが問題なのである。 

 
現在、繰上げ期間中で有るのに、更なる引き上げに言及する事は、 
年金破綻を決定付ける物だ。しかし、その解決が受給側に一方的に 
負担させる条件ではないだろう。国側の責任が問われる。 
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制度の不透明さも問題である。破綻したからと言って、制度を辞める 
事は出来ない。経過年数の事もあるし、将来も引き続き、支給開始を 
繰り上げる事と、死ねば支給されないと言う受給者に不利な 
宝くじのような制度に問題は無いのかも検討の俎上に上げなければ 
ならない。 

 
民主党の偽マニフェストには年金についての件が有ったが、 
違反しているのに、それを抜け抜けと記者会見する馬鹿閣僚に 
資質的問題が有るのは確実である。いずれにしても不愉快千万、 
保険加入条件が、支給時期になって変更されるのは、通常は 
詐欺と呼称される。不都合、この上も無い。 

 

2011/10/28 11:20Commented by ansund-59 さん 

はじめまして。 
記事と関係ない内容で、突然失礼いたします。 

 
沢山の政治家、弁護士、記者、社会運動家などが連日立派な事をしながら、 

 
裁判所、警察、役所、金融、郵政、医療、通信機関での 
組織的な不正・犯罪を沢山の証拠を持って訴えてる、 

 
http://blog.yahoo.co.jp/ansund59 
に目を背いてるのはどうしてでしょうか？ 

 
臆病・偽善者だから、後ろめたい事があるからでしょうか？ 

 
http://blog.yahoo.co.jp/ansund59 
の真相究明なしでは 
何をやっても、日本は変わらないと思ってます。 

 
P.S. 
 
うちでは、いつでも表示、投稿してますが、 
たまに、外出先で表示したら、 
存在しないＵＲＬですとか、 
有害サイトに表示されます。 
表示されない時は、Yahooへ問い合わせ頂ければ助かります。  

 

2011/10/28 11:53Commented by katachi さん 

都教祖と国若しくは自治体と領土問題に見解の違いがあるのであれば、それを明白白日

なものにしなければいけない。 
公開討論をして決着し一つ一つ見解の違いを全国民に公表すべきである。 
国或いは地方によって領土問題に食い違いがあるのはおかしな事で世界から見ても異

常である。 
迷惑笑いものになるのは日本国民である。 
国民は、「教えられず、知らされず、考えられず」で問題意識を持てない馬鹿の見本のよう

なものではないか。 
出来れば日教組は、教育から排除される事が子供の為になる。 
日教組排除も「日の丸デモ」のターゲットにしなければいけない。 
昔、右翼街宣車が五月蝿いだけの見せ掛けデモと警察との馴れ合いパフォーマンスをＴ

Ｖで見せられたが、国民の心に訴えない意味の無いものであった。 
国民も日教組の悪質悪意を察知しているが同調する気にはなれなかったのである。 
だから、再度国民の手で日教組をなぎ倒す必要がある。  

 

2011/10/28 12:39Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  こんにちは 

 
TPP問題から見える野田政権の問題点。 
何故、結論を急ぐのか、結論が先にありきなのは何故か、と言う感触が 
ある。政府は公約でアメリカに忠誠を誓う。 
国民に忠誠を誓わない点が注目される。確かに現政権に正当性は無い。 
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そして、政策の優先順位がTPPについては高い。 
そこが、国民意識との乖離が生じる所以である。 
震災復興、原発問題は優先順位は低いのかが疑問である。 

 
そして、殊に乖離していると言うよりも意識にさえ上がらない事がある。 
国防、安全保障は争点にさえならない。 
憲法改正、円高の進行もなおざりである。 
外交の拙劣さは言うに及ばず、社会保障も欠陥が指摘される。 

 
（引用開始） 
＞自民党の麻生太郎元首相は２７日の同派例会で、「今の内閣は広げ 
た大風呂敷を弥縫し、修復しているが、そのそばから別の穴が開いて 
い る。この状況からの脱却を考えないと日本のためにならない」と述べ、野田内閣の元で

政権公約が実現されず修正を繰り返している現状を批判した。 
 そのうえで麻生氏は「民主党は増税はしないといって選挙をしており、増税するなら国民

との契約違反だ。信を問うべきだ」と強調した。 
＞2011.10.27 19:02 ［自民党］ 産経新聞 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111027/stt11102719030005-n1.
htm 
さすがに麻生閣下の慧眼は鋭い。 
「国民との契約違反だ。信を問うべきだ」と言うのは全てに当てはまる。 

2011/10/28 12:57

Commented by 花うさぎ さん 

To iza0032さん こんにちは。 
 

>朝から涙が出そうな「宗谷」の話。 
>tv見ております。この強運を日本にも戴きたいですね。 
 
はい、まったく同じ思いでエントリーを書いていました。  

 

2011/10/28 13:01Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんにちは。 
 
>日記の最後に、TPP問題へとつながるように書いてみました。 
>事後ですみません。お許しいただけると助かります。 
 
ありがとうございます。どんどん拡散してください。二つとはすごいですね。 

 
>こちらさまへのリンクを貼らせて下さい。 
 
光栄です。IZAはそういう機能がないので心苦しいですが、よろしくお願いします(ｰｰ)。  

 

2011/10/28 13:04Commented by 花うさぎ さん 

To iza0032さん  
 
>迫力ございますわね。当時を知る人の話はド迫力。一見は重い。 
 
この人は、東京で行われる抗議活動や集会では必ずお目にかかる大先輩で、普段は靖

国神社に常駐している筋金入りです。 

 
>特に教育しなくても･･･日の丸日本が大好きな家系でございます。幼い頃、明治天皇（？

昭和天皇？）の白馬に乗られた御写真。 

 
それは素晴らしいですね。 

 
>愛国の情掻き立てられた方もいらっしゃると思います。 
 
もしそうだったら嬉しいですね～。 

 
>お兄様にいいお話しをありがとうございました。感謝合掌 
 
本人が聞いたら喜ぶと思います(^^)。  
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2011/10/28 13:05Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 

>保険加入条件が、支給時期になって変更されるのは、通常は 
>詐欺と呼称される。不都合、この上も無い。 
 
この問題を軽く考えていると、民主党は吹っ飛びますよ。  

 

2011/10/28 13:11Commented by 花うさぎ さん 

To ansund-59さん こんにちは。  
 
>臆病・偽善者だから、後ろめたい事があるからでしょうか？ 
 
>何をやっても、日本は変わらないと思ってます。 
 
はじめてブログを拝見しましたが、まだ全体像がつかめていないのでなんとも言えませ

ん。 

 
あなたの正義の行動が報われる日が来ることを願っています。 

 

2011/10/28 13:13Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>公開討論をして決着し一つ一つ見解の違いを全国民に公表すべきである。 
 
ご存知でしょうが、左翼は公開討論会には出てきませんよ、マスコミも含めて。 

 
>だから、再度国民の手で日教組をなぎ倒す必要がある。 
 
異議なし！ 

 

2011/10/28 13:15Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>国防、安全保障は争点にさえならない。 
>憲法改正、円高の進行もなおざりである。 
>外交の拙劣さは言うに及ばず、社会保障も欠陥が指摘される。 
 
どう考えても政権担当能力がないですね。 

 
>「国民との契約違反だ。信を問うべきだ」と言うのは全てに当てはまる。 
 
麻生氏はずっとこの点を主張し続けていますよ。まさに正論だと思います。  

 

2011/10/28 13:21Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
こちらの正論、「バッテンライ」の八田技師の記事もありますね(^^) 
ところで「宗谷」の現役時代を、生憎私は知らないのですが（南極観測船といえば、「富

士」の時代でしたので）、確かにこれはかなりの強運ですね。こういう歴史を持つ国は、そ

うそうありませんよ。 
南極探検と言えば、かの白瀬矗探検隊を思い出します。これは子供雑誌に載っていたの

を読んだ記憶があります。 
そしてyohkanさん、ブログ本文にもありますが、日本のASEANに対する姿勢と、アメリ

カの国連その他の組織に対する姿勢はまるで違いますね。水と油と言ってもいいのでは

と思います。札束で頬を貼るにも限度がありますよ、アメリカさん^^; 
 
それにしても「竹島は我が国でない」とは狂っています。 
感情的なナショナリズムがどうのこうのと言っておられますが、それを言うなら、半島南部

の国に向けて言っていただきたいものです。図書館から竹島と日本海を抹消しようだの、

お得意の国家的火病に他なりませんね＞＜  

 

2011/10/28 13:51Commented by iza0032 さん 

思い出しました。 
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花王がスポンサーになってたのを。 
おいおい、花王よ！こんなところに出てくるなよ。「引っ込め！」と心で叫んだ。

不買いはするから･･･騙されへんぞって思いました。 
確か花王が。売り上げ落ちてるそうだし・・・日の丸の画面があった第一話。花

王とは真反対の日の丸が画面一杯に･･･宗谷を見送るシーン。 
花王よ、TBSよ、日本に擦り寄ってきても真の反省なきは赦さないぞ。･･･とこう思った次

第です。  

 

2011/10/28 14:50

Commented by yohkan さん 

 
宗谷って凄い運命を辿ってるのですね。勉強になります。タローとジローしか知

りませんでした。こりゃ日系ビデオ屋さんでレンタルして是非とも見なきゃいけ

ません。TBSってなかなか素敵なドラマをやってくれるのですね。ちょっと見直してしまい

ました。 

 
ASEAN＆TPPのイラスト掲載ありがとうございます。アメリカがTPPを利用してアジア太平

洋でのプレゼンスを高めようとするのは自由です。でもわが国もASEANやAPECを通じ、

どうやって地域の発展を図るか、国家としての方針や考え方を示すべきです。 

 
TPPに入るとか入らないとか、それだけに議論を終始させていいのかと憤りを感じます。

わが国はブルネイやチリやニュージーランドと立場が違います。われわれは自らの命を

投げ打って大東亜共栄圏建設に邁進した大日本帝国なんです。 

 

2011/10/28 15:32Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん 今日は、 

 
＞ じじいのグチ～よっぱらいボケ老人のたわごと 

 
迫力有る、又、真実を語る動画有り難う御座いました。凄いエネルギッシュな素敵な壮年

です。それにしてもチェーンスモーカーですね、でも、本当に美味しそうに吸っていて羨ま

しく感じました。 １５年前迄の自分を見ているようでした。  

 

2011/10/28 15:41Commented by kenzo1348 さん 

こんにちは。 

 
一日も休まずブログを更新される花うさぎさんの姿勢に、まず敬意を表したいと思いま

す。 

 
花うさぎさんのブログの内容は、今日の「宗谷」に関する逸話のように時としてそれまで全

く知らなかったいい話が含まれており、大変参考になります。早速書店に行って「正論」を

買ってこようと思います。 

 
ところで小さな問題ですが、明日の大阪でのフジテレビ抗議関連デモの集合場所は「中之

島公園」ではなく「新町北公園」の筈です。そんな人はいないと思いますが、このブログを

見て「中之島公園」に行ってみたら・・・・・・・。 
今からでも出来たら訂正されたほうがいいかと。 

 

2011/10/28 15:49Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>「バッテンライ」の八田技師の記事もありますね(^^) 
 
はい、新幹線をつくった男・島秀雄もありますし、プロジェクトＸパート２で放送させたいくら

いです。 

 
>かの白瀬矗探検隊を思い出します。これは子供雑誌に載っていたのを読んだ記憶があ

ります。 

 
私も何かで呼んで強烈な信用を受けた記憶があります。 

 
>札束で頬を貼るにも限度がありますよ、アメリカさん^^; 
 
言えてますね。 
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>図書館から竹島と日本海を抹消しようだの、お得意の国家的火病に他なりませんね＞

＜ 

 
日教組は在日＆同和とぶズブズブですからね。反日の頂点に立つ組織です。  

2011/10/28 15:53Commented by 花うさぎ さん 

To iza0032さん こんにちは。 
 
>花王よ、TBSよ、日本に擦り寄ってきても真の反省なきは赦さないぞ。･･･とこう思った

次第です。 

 
お気持ちは分かります。ただ、こういう本格的ドラマはとにかく制作費が桁違いにかかりま

すので、スポンサーの目処がつかないと企画が実現しないのですよ。 

 
以前、フジで放送された「北の国から」。ロケが多く、通常の8倍の制作費がかかったそう

で、プロデュサーは金の心配ばかりしていたと、裏話でしてました。ですので、不買は続け

るけどこの番組に関して大目にみる、という大人の対応でお願いします(^^；。 

 

2011/10/28 15:54Commented by usaginomimi さん 

すみません、再度の投稿をお許しください。 

 
よ～く考えてみたら、楽天からは貼れなくなってたトラックバックですが、 
新規ブログはアメーバですので、貼れるのでした！（大喜び！） 
というわけで、今後も関連記事がありましたら、トラバいただいていきますね。 
とりあえず、花うさぎさまのブログへのリンクと、引用をお借りした記事を下に貼り付けさせ

ていただきました。 
今後共、どうぞよろしくお願いします。  

 

2011/10/28 15:58Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>TBSってなかなか素敵なドラマをやってくれるのですね。ちょっと見直してしまいました。 
 
開局60周年記念だそうで、奮発したのでしょう(^^；。 
 
>われわれは自らの命を投げ打って大東亜共栄圏建設に邁進した大日本帝国なんで

す。 

 
おお～よく言ってくれました。 

 
ASEANの旗で分かるように、親日国で結成したのですから、反日教育をしている支那朝

鮮の特亜は資格無し、日本を加えたプラス１が本来あるべき姿でしょう(^^)。  

 

2011/10/28 16:00Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>迫力有る、又、真実を語る動画有り難う御座いました。凄いエネルギッシュな素敵な壮

年です。 

 
集会に出ると野次ってばかりいますよ(^^；。 
 
＞１５年前迄の自分を見ているようでした。 

 
そんなこと言わないで、いまでも頑張りましょうよ。 

 

2011/10/28 16:01Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんにちは。 
 
>新規ブログはアメーバですので、貼れるのでした！（大喜び！） 
 
おお～そうですか、それは嬉しい(^^)。 
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>というわけで、今後も関連記事がありましたら、トラバいただいていきますね。 
 
どんどんお願いします。 

 
>花うさぎさまのブログへのリンクと、引用をお借りした記事を下に貼り付けさせていただ

きました。 

 
ありがとうございます。 

2011/10/28 19:24

Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
返信ありがとうございます。 

さて「やっと」所信表明が行われましたが、例によって具体的なことは言わないわ、何やら

詩の引用をしてみせるわ（引用された方も嫌なのでは）でうんざりです。参議院のだと、西

田砲と宇都砲？が加わって、まだしも緊張感が増すのですが。 
ということで、既にご覧になっているでしょうが、かつての麻生総理の所信表明です、所信

表明と言うのは、これくらい国民の方を向いていなければなりません。 

http://www.youtube.com/watch?v=pK98T1u6E8s 
http://www.youtube.com/watch?v=MnRmy76VMrE&feature=related 
http://www.youtube.com/watch?v=23mmYNJKdRM&feature=related 
また冒頭の「畏くも、御名御璽を頂き」 
これも民主党員が逆立ちしても言えないセリフでしょうね。当然ながら、左手を添えて水を

飲むなどと言うこともありません^^; 
それはそうと、民主党議員の野次の汚さ、態度の悪さ。特に、自分たちに矛先が向けられ

た時の、演説妨害に近い姿勢、形を変えたフラワーロックと申しましょうか（苦笑）この人た

ちはこのままの姿勢で与党になってしまって、全く進歩していませんね。特に、絶叫してい

る女性の声、みっともなさすぎです。ちなみに、小沢氏の向こう側に「アレ」がいます。 

 
みっともないと言えば、山岡氏のこの記事 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111028/plc11102814340009-n1.
htm 
＜山岡国家公安委員長が“セクハラ答弁”「ノーズロ」 公明が抗議＞ 
国会でこんな言葉が出てくるとは、普段どんな会話をしているのでしょうね(>_<)それと、

色々貼りつけまくってすみません、韓国がFTAで強行採決をやる可能性があるようです。

やらない方がいいとは思いますが…。 

http://japanese.yonhapnews.co.kr/headline/2011/10/28/0200000000AJ
P20111028002400882.HTML  

 

2011/10/28 22:03Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 

 
宗谷 懐かしいひびきです。 

 
素晴らしいエントリーありがとうございます。 

 
桜林美佐著で「宗谷」の本がでるようですね。 

 
TPP 増税と、忙しくなりそうですね。 
 
民主党まっぷたつ 分裂させる好機ですね。 

 
 
 

 

2011/10/28 22:18Commented by deliciousicecoffee さん 

宗谷はもう永久保存で良いでしょう。 

 

2011/10/28 23:19Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

  

2011/10/29 00:22Commented by tourokurad さん
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本日所信表明が在ったとの事です。 

 
＞To  kasmさん  
＞麻生総理の所信表明です、所信表明と言うのは、 
＞これくらい国民の方を向いていなければなりません。  

 
＞第１７０回国会における麻生内閣総理大臣 
所信表明演説 
平成２０年９月２９日 

http://www.kantei.go.jp/jp/asospeech/2008/09/29housin.html 
 
やはり、本物の総理と仮の総理との違いは歴然たる物がある。 
現在、西村眞悟氏が野にあり、 
長島昭久氏が首相の座にいないのは、何のためかと考える。 
反省が必要なのは、選挙民の未熟さだろうか、 
歴史の必然だろうか、 

 
＞長島昭久首相補佐官が、憲法改正を伴う「国家緊急権」の規定制定を検討すべきだと

発言した 
時事通信 10月28日(金)17時23分配信 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20111028-00000119-jij-pol 
 

2011/10/28 23:58

Commented by tourokurad さん 

 
宗谷を救うキムタクのエントリーは素晴らしいです。 

 
南極観測船の活動と道の大陸に対する想像で満たされた物です。 

 
＞「大政奉還」建白書の写し…千葉で発見 
読売新聞?10月28日(金)16時27分配信 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20111028-00000802-yom-soci 
 
あちこち探し回って、土佐藩主の建白書と 
大政奉還上表と言う徳川最後の将軍の書であることを確認。 
ついでに、坂本竜馬の直筆による船中八作を見る事になりました。 

 
本日のどじょうの所信表明と併せて感慨深い物があります。 
政権返上の表明なら日本にとってこれ以上のことは無いのに、 
実に残念至極です。 

 

 

2011/10/29 00:06

Commented by tourokurad さん 

大政奉還建白書  山内容堂 
誠惶誠恐、謹で建言仕候。天下憂世の士、口を鎖して言はざるに馴れ 
候は誠に可懼の時に候。朝廷、幕府、公卿、諸侯、 旨趣相違ふの状あ 

るに似たり。誠可懼の至りに候。此懼は吾人の大患にして、彼の大幸也。 
彼の策於是乎成候と可謂候。如此事態に陥り候は、其責畢竟誰に可帰  
哉。併し既往の是非曲直を喋々弁難すと雖も何の益かあらむ。唯願ふは 
大活眼、大英断を以て天下万民と共に、一心協力、公明正大の道理に 
帰し、万世に亘って 不恥、万国に臨て不愧の大根底を建てざるべからず。 
此旨趣、前月上京の砌にも追々建白仕候心得に御座候得共、何分阻隔 
の筋のみ有之、其内不図も旧疾再発 仕、不得止帰国仕候。以来、起居 
動作とも不随意の事に成至、再上の儀暫時相調不申候ば、誠に残憾の 
次第にて、只管此事のみ日夜焦慮仕り罷在候。因て思慮の 趣、一々家来 
共を以て言上仕候。唯幾重にも公明正大の道理に帰し、天下万民と共に、 
皇国数百年の国体を一変し、至誠を以て万民に接し、王政復古の業を建 
て ざるべからざるの大機会と奉存候。猶又別紙御細覧被仰付度、懇々の 
情難黙止泣血流涕の至に不堪候。 
  慶応三丁卯年九月 
                           松平容堂 

http://blog.livedoor.jp/golden__cadillac__/archives/1308329.html 
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2011/10/29 02:22Commented by coolhorse さん 

日本海海戦で旗艦を務めた戦艦｢三笠｣も保存されていますから、日本の歴史上重要な

役割を果たしてきた船の一つとして、「宗谷」も永久保存でいいと思います。 

 
それと、都教組の竹島領有権問題に関する見解はふざけてますね。こんなことが公教育

でまかり通っているというのは、早々に是正せらるべきことだと思います。 
まぁ、私の場合は、竹島問題に関しては義務教育では何も触れられず、新聞(それも朝

日…)で知るのがやっとでしたね。当時は、問題の本質を理解することはできませんでし

た。 
それでも、韓国の本質的な反日を知って、竹島問題の本質が分かってきたといったところ

です。  

 

2011/10/29 03:51Commented by hastuyama さん 

別冊正論の紹介有難うございました。 

 
早速、昼休みに買ってきましたが、まだ見れておりません。 
土日に頑張って読みきるつもりです。 

 
しかし、こんないい話が埋もれている一方都教組のような竹島領有権問題を 
愚弄するバカがいるのは許せない話でもありますね。 

 
アメリカの愚民・占領政策からの脱却が急務です。  

 

2011/10/29 09:02Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>これも民主党員が逆立ちしても言えないセリフでしょうね。当然ながら、左手を添えて水

を飲むなどと言うこともありません^^; 
 
がはははは。言葉自体を知らないでしょう。 

 
>国会でこんな言葉が出てくるとは、普段どんな会話をしているのでしょうね(>_<) 
 
大体想像がつきますよね。 

 
＞韓国がFTAで強行採決をやる可能性があるようです。やらない方がいいとは思います

が…。 

 
真実の情報を知られないうちに、という魂胆でしょう。  

 

2011/10/29 09:03Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>桜林美佐著で「宗谷」の本がでるようですね。 
 
おお～情報ありがとうございます。 

 
>民主党まっぷたつ 分裂させる好機ですね。 
 
ＴＰＰ問題はたんに「党が」というレベルの話ではないですからね。木っ端微塵に吹っ飛ぶ

でしょう。  

 

2011/10/29 09:04Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>宗谷はもう永久保存で良いでしょう。 
 
三笠同様で良いと思います(^^)。  

 

2011/10/29 09:05Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
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>＞長島昭久首相補佐官が、憲法改正を伴う「国家緊急権」の規定制定を検討すべきだ

と発言した 

 
発言だけでなく、行動力が欲しいですね。  

2011/10/29 09:06

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 

>＞「大政奉還」建白書の写し…千葉で発見 
 
へえ～本物ですかね？ 

 
>政権返上の表明なら日本にとってこれ以上のことは無いのに、 
>実に残念至極です。 
 
同感です。  

 

2011/10/29 09:07

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 

>大政奉還建白書  山内容堂 
 
これはわざわざありがとうございます。 

 

 

2011/10/29 09:08Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>幕末維新期、土佐藩脱藩志士の坂本龍馬が、慶応3年（1867年）に起草した新国家体

制の基本方針、とされるものである。  
>船中八策 
 
詳しい情報、感謝します(--)。  

 

2011/10/29 09:09Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん おはようございます。 
 
>日本の歴史上重要な役割を果たしてきた船の一つとして、「宗谷」も永久保存でいいと

思います。 

 
賛成です(--)。 
 
>韓国の本質的な反日を知って、竹島問題の本質が分かってきたといったところです。 
 
火事場泥棒の典型的な例ですね。 

 

2011/10/29 09:10Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん おはようございます。 
 
>土日に頑張って読みきるつもりです。 
 
早速ありがとうございます。ゆっくりご覧ください。 

 
>アメリカの愚民・占領政策からの脱却が急務です。 
 
いまだに「だまされ続けている」状態です。 

 

2011/10/29 10:29Commented by しばりょう さん 

キムタク キム・テヒに、圧勝！！！！。 

 
http://sibaryou55.iza.ne.jp/blog/entry/2491607/  

 

2011/10/29 11:04Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
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>キムタク キム・テヒに、圧勝！！！！。 
 

情報ありがとうございます。 

 
願わくば、キムタク20%台、キムテヒひと桁でお願いしたいですね。 
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